

Herr Metz stellte klar, dass es Bereiche insbesondere im engeren Ortskern gäbe, wo die Erkenntnisse aus dem Prozess schon früher zu berücksichtigen sein werden und in die Aufstellungsbeschlüsse einfließen werden. Man freue sich darüber, dass Perspektiven für den Ortsteil Hangelar aufgezeigt würden. Es habe in dem Bereich in der Bürgerschaft Diskussionen über etwaige Veränderungen gegeben und ob diese verträglich seien. Es gäbe ein Interesse eines Bauherrn dort, wo es auch einen Aufstellungsbeschluss mit BPlan und Veränderungssperre gäbe.